10月のお代官様~グローバル&ローカル

日本開催のラグビーワールドカップを控えて、なんとなく周辺がグローバルになってきました。JR大阪駅・アトリウム広場に優勝杯の「エリスカップ」が展示されて、2年前のブライトンの奇跡、南アフリカ戦の話題が取り上げられます。新二島杯のテーマが「One For All」で、開会式にはオールブラックスのハカを舞い、秘密の音楽会では、南アフリカ国歌を歌唱してみました。スマホに国際派のSmart Newsをダウンロードして、見栄を張って読んでいるふり。













でありながらも、地元の用事が増えて、きらっと門真一斉清掃、こどもの未来ネットワーク事業キッ

クオフ大会、赤い羽根募金、犯罪追放決起集会などに参加します。この後も、文化の日式典や成人式に市民ミュージカル実行委員会など出頭命令が出るはずです。まあ、たくさんのローカルな行事に呼ばれて人気者って思うのか、年齢と共に経験を重ねるというか、これも地域貢献しているふりかも。













まあ、なんやかんやとグローバル&ローカルに活動しております。ニュージーランド国歌やオーストラリア国歌を歌える半面、門真市歌も歌えます。

はい、眉にほがら生駒連山、あしたに仰ぐわが町門真、自立の精神われらが興す、千年福祉の平和のみや~こ・・まあ、そんな毎日で、命幸あれ、とわにとわに永遠に!





平成29年10月13日記





